
UNIVERSIDAD COLEGIO MAYOR DE CUNDINAMARCA 

FORMATO ACTA DE REUNIÓN CONSEJO / COMITÉ 

NOMBRE CONSEJO / COMITÉ 	Comité Técnico Jurídico de Apoyo para la nueva planta física 

LUGAR Vicerrectoría Administrativa ACTA No. 15 

FECHA 27 de agosto de 2019 	HORA INICIO 	8:00 a.m. HORA FIN 9:00 a.m. 

REUNIÓN ORDINARIA 	X 	REUNIÓN EXTRAORDINARIA 

CONVOCADOS / ASISTENTES ASISTIÓ 

NOMBRE CARGO / ROL SI NO 

OLGA LUCÍA DÍAZ VILLAMIZAR RECTORA (I) X 

ANA ISABEL MORA BAUTISTA VICERRECTORA ADMINISTRATIVA (I) X 

STELLA MARÍA MÁRQUEZ VERBEL 
JEFE 	PLANEACIÓN 	SISTEMAS 	Y

X  
DESARROLLO (PRESIDENTE COMITÉ) 

GABRIEL HERNANDO PINZÓN GUTIÉRREZ 

JEFE 	DIVISIÓN 	SERVICIOS 

ADMINISTRATIVOS Y RECURSOS FÍSICOS 

(SECRETARIO COMITÉ) 

X 

JULIO CESAR ORJUELA PEÑA 
REPRESENTANTE 	 COMUNIDAD 

UNIVERSITARIA (M) 
X 

CARLOS EDUARDO ORTIZ ROJAS JEFE OFICINA JURÍDICA (M) X 

MAXIMILIANO MANJARRÉS CUELLO JEFE DIVISIÓN FINANCIERA (M) X 

HERNANDO CARVAJAL MORALES 
DECANO 	FACULTAD 	INGENIERÍA 	Y 

ARQUITECTURA (M) 
X 

JOSÉ ORLANDO ESPITIA PALACIO 

PROFESIONAL 	UNIVERSITARIO 	DIVISION 

SERVICIOS 	ADMINISTRATIVOS 	Y 

RECURSOS FÍSICOS (M) 

X 

RAFAEL BOLÍVAR ASESOR JURÍDICO EXTERNO (I) X 

CLAUDIA BIBIANA SALAMANCA PÁEZ SECRETARIA GENERAL (I) X 

MONICA AMPARO VARÓN AGUIRRE JEFE OFICINA CONTROL INTERNO (I) 

CARMEN CECILIA ALMONACID URREGO 
DECANA 	FACULTAD 	CIENCIAS 	DE 	LA 

SALUD REPRESENTANTE DEL CONSEJO (I) 
X 

JUAN CARLOS VASQUEZ PÉREZ ARQUITECTO GERENTE DEL PROYECTO (I) X 

M: Miembro 
	

I: Invitado 

OBJETIVO 

Aclaración Acta No. 12 del 02 de Julio de 2019. 
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UNIVERSIDAD COLEGIO MAYOR DE CUNDINAMARCA 

FORMATO ACTA DE REUNIÓN CONSEJO / COMITÉ 

ORDEN DEL DÍA 

1. Saludo Institucional 

2. Verificación del quórum 

3. Aclaración Acta No. 12 del 02 de Julio de 2019 

4. Contratación Gerencia Proyecto Nueva Sede. 

5. Proposiciones y varios.  

DESARROLLO DE LA REUNIÓN  

La Presidenta del 

2. VERIFICACIÓN 

La Presidenta del 

Una vez verificado 

3. ACLARACIÓN 

La señora Rectora 

representante de 

12 del 02 de julio 

los consejeros habían 

cambiaron los criterios 

del 02 de Julio de 

"La Sra. Rectora 

1. 	SALUDO INSTITUCIONAL 

Comité, saludó a los asistentes a la sesión. 

QUÓRUM 

Comité da la apertura al mismo. 

el quorum, se da inicio a la sesión. 

ACTA NO. 12 DEL 02 DE JULIO DE 2019. 

manifestó que, en la pasada sesión del Consejo Superior, se generó una inquietud dado que la 

egresados llevaba el acta del Comité Técnico Jurídico de apoyo para la nueva Planta Física No. 

del presente año, donde en ella se consagra una preocupación por parte de la Rectoría ya que 

solicitado nuevamente que se llevara el estudio del proyecto a la comunidad y que se 

para evaluación. (Se procede a transcribir el texto que suscito la inquietud del acta No. 12 

2019): 

manifestó preocupación respecto a la postura del Consejo Superior en cuanto a los dos predios 
que se eligieron desde este comité para realizar la transferencia e incluirlos en el estudio de CISA, sin embargo, 
los consejeros cambiaron las directrices que tenían a nivel institucional, situación que acarrea gran preocupación 
por cuanto manifestaron que necesitaban ver predios por toda la ciudad, de hecho, alguno de ellos indico realizar 
de nuevo el estudio con la comunidad para saber dónde quieren el proyecto, a lo que se les manifestó que esto 
indicaría devolvernos 15 años en el tiempo". 

Por este motivo se 

fue la ampliación 

a la Rectoría y a la 

llegó a la conclusión que se debía aclarar el acta No.12 dado que la manifestación del Consejo 

de criterios previstos para la búsqueda de los predios, ya que manifiestan que ellos han apoyado 

Administración para la compra del lote. 
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La Señora Rectora indico que por el motivo anterior se invitó a este comité a la Doctora CLAUDIA BIBIANA 

SALAMANCA PAÉZ, Secretaría General, para que de lectura del acta de la Sesión del Consejo Superior. 

La señora rectora argumentó que se debe cancelar la presente sesión, so pena que la Doctora CLAUDIA BIBIANA 
SALAMANCA PAÉZ, no puede asistir, ya que no fue informada de este comité por la persona que maneja su correo 
electrónico, y es fundamental su presencia ya que el insumo objeto de esta reunión sería presentado por ella, por 

esta razón se debe citar nueva sesión para revisar este punto. 

4. CONTRATACIÓN GERENCIA PROYECTO NUEVA SEDE. 

La Presidenta del Comité manifestó que la Orden de Trabajo del Gerente del Proyecto Arquitecto JUAN CARLOS 

VASQUEZ PÉREZ, vence el día 06 de septiembre de 2019, someten a consideración celebrar un nuevo contrato con 

el arquitecto, lo cual por votación unánime todos manifiestan que sí, con el objetivo de cumplir la finalidad del 

Proyecto para la Nueva Planta Física 

5. PROPOSICIONES Y VARIOS 

Siendo las 9:00 a.m. se da por terminada la  reunión. 

ACTIVIDAD No. RESPONSABLE FECHA 

ACTA REVISADA POR Juan Carlos Vásquez Pérez, Gerente del Proyecto 

COMPROMISOS O ACUERDOS 

ANEXOS 
X 

SI 	 NO 	 (Relacionar anexos) 

PRESIDENTE SECRETARIO 

FIRMA 1 0-1 FIRMA 

NOMBRE STEL 	MARÍA MÁ QUE VERBEL NOMBRE GABRIEL HERNANDO PI 

CARGO 
Jefe Oficina de Planeacieln Sistemas y 

Desarrollo - Presidenta Comité 
CARGO 

Jefe División de Servicio 

Físicos 

os\ 
N GU RREZ 

strativos y Recursos 

ACTA PROYECTADA POR Johanna Mora, Abogada 

arkne. 

UNIVERSIDAD COLEGIO MAYOR DE CUNDINAMARCA 

FORMATO ACTA DE REUNIÓN CONSEJO / COMITÉ 
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